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回春晖渐，万象始更新。1 月 28 日下午 2 点，合肥市
餐饮协会七届五次理事会在经开区丰大国际酒店隆重召
开。市餐饮烹饪协会会长孔健发表了热情洋溢的讲话，会
场自始至终气氛热烈，不时响起热烈的掌声。作为市内首
屈一指的美食示范街区，安徽唯客实业武里山天街受邀参
加此次大会。

“这是一次承前启后的大会，是一次继往开来的大会。
既总结了过去一年的工作经验和不足，也明确了2015年的
主要工作。对于发挥协会的桥梁和纽带作用，协调各方关
系，维护会员企业的合法权益，进一步促进我市餐饮行业的
发展，必将起到积极作用。”孔健在会议中指出，餐饮企业要
坚定走转型之路，坚持在转型中求发展，探索新常态下餐饮
发展之路。“苦练内功，把管理的每一个层面精细化，向管理
要效益；实施多品牌集约复制，增强网络营销，寻找新的增
长点。要进一步推进餐饮大众化、产业化、信息化、连锁化，
多业态发展，不断提高服务水平；要加强食品安全规范管
理，坚持绿色低碳，把文明餐桌活动不断引向深入。”

唯客携手市餐饮协会
共建餐饮示范新街区

再冲金腰带 邹市明变淡定
他称，最重要的不再是拳击

今晚，邹市明将在上海与日本拳手争夺国际金腰带，
这是他去年3月7日在澳门威尼斯人酒店金光综艺馆冲击
世界金腰带失败后的第一场比赛，人们都关注这位中国的
两届奥运冠军在转投职业拳击三年后，特别是冲击世界职
业拳王失利后，将以怎样的心态和状态来面对又一场比
赛，以及他今后的人生规划。

谈对手：他速度快爆发力好

谈到比赛的准备时，邹市明表示，这次训练非常顺利，
因为之前的比赛有一些伤病，要在几个月后恢复，因此这
次训练非常小心，没有出现意外。“这一次我们的训练包括
了一些康复性的训练。”

这次比赛，邹市明的对手是来自日本的村田谅太。邹
市明说自己的经纪公司帮他找了对手两三次有代表性的
比赛录像，邹市明如此评价自己的对手：“他非常年轻，有
攻击力，有朝气。他的打法很干脆利落，速度很快，爆发力
也不错。”他透露，自己的训练刚开始一个月主要是身体机
能的恢复，然后就是将近三个星期针对对手的训练，在技
法和战术上都很有针对性，还有以前国家队的陪练在上海
参与训练，以前在国家队的教练张传良由于前几年就已调
到上海，也经常对这位昔日徒弟进行了一些指导。

谈心态：人生不仅只有比赛

实际上，邹市明即使在训练期间仍然参加一些电视节
目，这是否会影响训练呢？对此，他说：“确实是会有一些
影响，但我觉得，拳击并不仅是训练与比赛。20 多年来，
拳击给我的印象就是每天训练，太枯燥了。我想玩得更轻
松，更多花样，毕竟人生不仅只有比赛。现在，生活、家庭
也是我拳击生活的一部分。我现在更多的是感受家庭的
温暖，我现在有多种角色，既是父亲，又是丈夫。现在，通
过我的比赛，中国有越来越多的人关注拳击，这才是更重
要的。至于对手、比赛结果，未来会不会拿到世界职业拳
王金腰带，这些其实并不那么重要了。”

从什么时候起邹市明的心态有了这么大的变化呢？
邹市明说，是去年 3 月 7 日在澳门冲击世界金腰带失败
后。“当时如果成为了拳王，我的想法和现在就会有不同。
正是这场比赛让我回过头来审视自己的人生与现状。如
果去年3月拿到世界金腰带，我的想法会怎么样？我可能
还会往上一个体重级别去打，或者打其他组织的拳王。但
现在，我不会去想这些了，因为那场比赛还有裁判的因素，
我并不认为那场比赛是我最后的结果。我的目光是放在
今后。”邹市明说。 据《广州日报》

50岁羽毛球世界冠军因病去世
曾两夺尤伯杯

广州籍羽毛球世界冠军劳玉晶因病于日前去世，年仅
50 岁。劳玉晶出生于 1966 年，1981 年入选广州羽毛球
队，1985 年入选国家队，并曾夺得 1986 年与 1988 年两届
尤伯杯世界羽毛球女子团体锦标赛冠军。她在退役后返
回广州在基层任教，多年来一直兢兢业业为培养本土羽毛
球后备人才而奋斗。

劳玉晶昔日女双搭档、广州市羽毛球协会主席关渭贞
对记者说，劳玉晶是天才型运动员，在役时期多次为国家
队在羽毛球世界大赛中争得殊荣；退役后耕耘基层，为广
州市羽毛球输送大量后备人才，为全市乃至全省的羽毛球
运动持续发展作出了巨大贡献。虽然饱受病痛折磨，但是
劳玉晶表现出的顽强与坚毅让人敬畏。关渭贞对这位多
年好友表示沉痛悼念。“劳玉晶”这个名字将永远镌刻在中
国羽毛球世界冠军的光荣榜上，愿她一路走好！ 新飞

正在澳大利亚集训备战里约奥运会的中国
游泳名将孙杨，传来一个不幸消息。昨天早上，
在进行一组力量跳跃训练时，孙杨落地腿一软，
右脚直接崴在地上。经过医院确诊为右脚第五
跖骨骨折。

孙杨在今年1月15日开启澳洲备战之旅。突
如其来的受伤，打乱了孙杨的整个集训计划。按照
原计划，孙杨将在今年3月中结束集训，从澳洲返
回国内，但现在孙杨将有一段时间在澳洲治疗养
伤。最初传出的消息是至少需要6-8周的时间恢
复，但是据了解伤情并无传闻的那样严重。孙杨将
缺席两到三周的水上训练，不过仍会进行陆上训

练。游泳队表示，孙杨的伤情也应该不会影响到他
参加4月份的冠军赛，也就是里约奥运会选拔赛。

2015年，孙杨交出一份不俗的成绩单：喀山
世锦赛夺得 2 金 1 银，其中 800 自取得三连冠，
400自蝉联冠军，200自以0.06秒之差与金牌失
之交臂，最终蝉联赛会最佳男运动员，国际泳联主
席胡里奥·马格里奥尼赞叹他为“伟大的泳者”。

从赛季排名来看，孙杨200自赛季排名世界
第二，400 自赛季排名世界第一，800 自赛季排
名世界第一，1500 自赛季排名世界第七，2015
年底被国际权威游泳网站评选为“亚洲最佳男子
游泳运动员”。 综合

□记者 江锐

徐新、李源一加盟广州恒大，郭
毅、潘喜明签约天津泰达，由于U21
年龄小将不占引援名额，留洋“希望之星”成了
国内足球俱乐部引进的重点。近日，有传闻称
中甲豪强天津权健计划引进安徽小伙子韦世
豪。不过，今年20岁的“国青C罗”韦世豪，却
依然选择了继续留在葡萄牙踢球。

目前效力葡甲球队

1995 年 4 月 8 日出生的韦世豪，是安徽蚌
埠人。出道于山东鲁能足校，速度快且脚下技
术出色，曾是山东鲁能青年梯队的主力射手。
在2013年加盟葡超球队博阿维斯塔，正式踏上
留洋之路，并随后在葡萄牙的青年联赛中登
场。2014 赛季韦世豪上调至博阿维斯塔一线
队，开始征战葡超联赛。不过由于队内竞争激
烈，年轻的韦世豪并未得到太多的机会，他总
共为球队出场过9次，其中联赛出场4次。

2015年7月，韦世豪正式与葡甲球队费伦
斯签约。韦世豪告诉记者，“今年在费伦斯出
场机会并不多，在我看来还是因为我做得不够
好。在博阿维斯塔的时候，我在葡超和杯赛踢
了 9 场比赛，而且这些比赛没有一场是在垃圾
时间出场的，这都是通过努力训练换来的。今
年，虽然从葡超到了葡甲，但费伦斯现在在冲
超区，是输球最少的球队，球队的实力还是非
常出色的，所以面临的竞争压力确实非常大。”

2015 年底，为了获得更多的出场机会，韦
世豪转投另一支葡甲球队莱雄伊什。不过，
由于注册手续原因，韦世豪在葡甲联赛一直
没有获得代表莱雄伊什出战。在本周，在葡
联赛杯小组赛末轮较量中，刚完成注册的韦
世豪终于迎来新球队首秀，他代表莱雄伊什

首发出场 73 分钟，不过球队最终客场 0：4 不
敌贝伦人，小组垫底，无缘四强。

依然选择继续留洋

其实去年 7 月，就有消息称北京国安有意
在二次转会期间引进韦世豪。不过，韦世豪随
即在微博上进行了辟谣，他表示将继续自己在
国外的职业生涯。

现在，众多留洋“希望之星”纷纷回国，在
中甲豪强天津权健抛出“橄榄枝”的情况下，韦
世豪做出的选择是继续留洋梦想。

为什么会做出这样的决定呢？韦世豪告诉
记者：“这段时间确实有俱乐部专门来过葡萄
牙，但我个人的想法还是暂时不想回国，我的这
个想法也得到了家人和公司的支持，也感谢国
内俱乐部对我的邀请和认可，我会更加努力
的。中国球员留洋的路并不容易，当年出国的
时候还经历了波折。所以我更加珍惜在国外的
时光，在实现目标的路上，我愿意多付出多坚持
一些，不给自己留遗憾，我希望能在欧洲成功，
让家人和一直支持我的公司一起分享喜悦。”

谈到他在葡萄牙的情况，韦世豪说仍然会
继续努力，在欧洲打拼，“虽然有很大的难度，
但我还是希望通过自己的努力去争取机会。
当初出国时还是年少轻狂，现在踏实下来了，
我愿意在欧洲继续努力。”

留洋留洋““希望之星希望之星””纷纷回归纷纷回归

安徽小将韦世豪安徽小将韦世豪
坚守留洋梦想坚守留洋梦想

孙杨澳洲集训右脚骨折
据称不影响今年4月奥运选拔赛


